にいがた県民教育研究所 所員一同

## ロシアによるウクライナ侵略に強く抗議する! ロシアはただちに停戦・撤退せよ!

貴国による2月24日のウクライナ侵略から1週間経ちました。この間、小さな子どもを含む多くの市民が犠牲になっています。また、多くのウクライナ国民が、難民となり隣国に逃れています。貴国の蛮行に、深い悲しみ抱きつつ強く抗議します。

貴国がウクライナに対して行った武力攻撃は、国連憲章が求める平和秩序(主権の尊重・領土の保全・武力行使の禁止)に真っ向から違反する明らかな侵略行為です。貴国がどんな理由をあげようと、他国に攻め込むことは侵略そのものです。直ちに軍事作戦を中止し、撤退することを強く要求します。

さらに、プーチン大統領がロシアは核保有大国であると繰り返し述べ、その先制使用にまで述べていることは、世界で唯一の被爆国民としては断じて許せません。

今、全世界が望んでいるのは、ロシア政府に対して即時停戦と侵略からの撤退です。

私たちは、ロシア国内の平和を求める人々と世界中の平和を求める人々と連帯し、ロシア政府に対して、今回の侵略に強く抗議するとともに、ただちにウクライナから撤退することを求めます。